



SEPAKBOLA PORDA DIY 2019

Putri Yogya dan Bantul Petik Kemenangan Perdana

YOGYA (MERAPI) - Hasil manis mampu ditorehkan tim putri Kota Yogya dan Bantul dalam mengawali pertandingan pertama pada cabang olahraga (cabor) sepakbola Pekan Olahraga Daerah (Porda) XV-2019 DIY. Bertanding di Stadion Kridosono, Yogya, Kamis (3/10), Yogya membukukan kemenangan telak 3-0 atas Sleman, sedangkan Bantul menundukkan perlawanan Kulonprogo dengan skor tipis 1-0.

Pada pertandingan jam pertama, Yogya menghadapi Sleman berjalan kuranh greget di menit-menit awal. Kedua tim sama-sama kesulitan mengembangkan permainan sehingga masih minim peluang di depan gawang. Berbagai percobaan melalui tendangan spekulasi ke arah gawang dilakukan tapi masih belum membuat kedudukan berubah. Skor tanpa gol mengakhiri babak pertama.

Memasuki paruh kedua, Yogya yang dilatih Dwie Aprilini mulai lebih berani menekan. Adalah Dewi Tia Safitri yang akhirnya memecah kebuntuan bagi Yogya lewat gol pembukanya di menit 40. Tekanan ke jantung pertahanan Sleman kembali dilakukan

Yogya meski dalam posisi unggul.

Pada menit 46, Fitria Nur Islami mampu menambah keunggulan bagi tuan rumah. Sleman yang tertinggal dua gol berusaha memberikan perlawanan. Namun usaha Sleman untuk menyerang selalu kandas di barisan pertahanan Yogya. Meski sudah unggul, Yogya masih terus memberikan tekanan kepada Sleman. Tak kunjung mencetak gol untuk memperkecil kedudukan, gawang Sleman malah kembali bobol untuk ketiga kalinya. Kali ini giliran Oktaviani Dwi yang mencetak gol bagi Yogya pada menit 53. Dengan keunggulan tiga gol, Yogya semakin di atas angin dan mulai memperlambat tempo permainan. Hingga wasit Teguh Pranowo meniup peluit panjang tanda berakhirnya pertandingan, skor 3-0 untuk Yogya tak berubah.

Sementara itu, pada laga jam kedua, Bantul memastikan kemenangannya atas Kulonprogo lewat gol semata wayang yang dilesakkan oleh Rendra Ega Danela saat laga baru memasuki menit ke-4. Kulonprogo tak mampu mengejar ketinggalan hingga pertandingan usai. (Oro)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005